

千歳市立緑小学校 学校だより

令和4年6月27日発行 NO. 4



～学校と家庭・地域を結ぶかけ橋に～

☎ 23-4107 FAX 23-4108

www.city.chitose.hokkaido.jp/ed/midori/

【学校教育目標】

私たちは未来を創り、ともに進む緑小の子ども

- ・なかよく元気に遊びます
- ・すすんで学び考えます
- ・めあてをもって努力します
- ・人や地球にやさしくします

【重点教育目標】

自ら学び、共に高め合い、
より確かな学力と豊かな心を育む

【めざす子ども像】

やさしさ やる気 こん気いっぱい緑っ子

学びをより前に進めるために

校長 渡會 朋広

先日行われた運動会では、降雨のため2日間に渡っての運動会となってしまいました。応援に来て下さった多くの保護者の皆様には、ご負担をおかけしましたが、最後まで子どもたちに温かいご声援をいただき、誠にありがとうございました。3年ぶりに全校児童が同じ日に同じ行事に取り組むことができ、たいへんうれしく思いました。

下の学年の子どもたちも、高学年の競技を見て、学ぶこと、思うことがたくさんあったと思います。ぜひその思いを次年度に向けた成長の糧としてほしいと願っています。

さて、しばらく曇り空の肌寒い日が続いていましたが、夏至を過ぎ、ようやく夏らしい暑い日が続くようになってきました。夏休みまで1カ月ほどとなりました。草木の成長に負けないよう子どもたちの成長をしっかり支え、導いていきたいと考えています。

今年度から、緑小では「午後のグリーンタイム」という取組を始めています。この時間は本校の研究教科でもある「算数」の学習について、各自予習に取り組む時間となっています。いろいろと取り組み方を模索しながら3年目となりましたが、日課表に位置付けて取り組み始めたのは今年度からとなります。

子どもたちはグリーンタイムが始まると、算数の教科書を開き、次の日に学習する内容を自分で読みながら、わかることやわからないところを確認していきます。その後、担任の先生とその予習についての確認を行います。



それを基にして翌日の算数の学習は組み立てられていきます。通常では学習課題は、例えば「～の計算のしかたを考えよう」となりますが、予習を経たことにより「～の計算のしかたを説明しよう」と、各自の考えやその根拠について話し合ったり、説明し合ったりする協働的な課題へと変化することもあります。

6年生が春に行ったアンケートでは、「算数が好き」と回答した割合（約64%）より、「予習をすることで授業がよくわかる」と回答した割合（約95%）が高くなっていました。この割合は学年が上がるほど、高くなる傾向がありました。

子どもたちにとって、算数の学習が「わかる」と実感をもつことができ、より主体的な学びへと前進できるようにすることが大きな目標です。ご家庭でもお時間のあるときに、教科書を一緒に見て、明日の学習について話し合われてみるのは、いかがでしょうか。

運動会 無事終了!

6月11日(土)、予定通り運動会をスタートしたのですが途中から雨が強くなり、急遽日曜日に延期となりました。がっかりした様子の子もたちでしたが、日曜日に登校してくる子どもたちの表情はやる気満々。時間とともにグラウンドの観覧席も埋まり始め、競技が始まるころにはたくさんの保護者の皆様の応援がありました。



いよいよ競技開始。これまで毎日練習に取り組み、力をつけてきた子どもたち。みんな自信をもって競技に臨んでいました。競技を終えた後の保護者の皆様からの温かい拍手と声援、友達からの称賛が子どもたちの心に響き、充実した笑顔を見せてくれました。

3年ぶりの運動会。1～3年生は、初めての運動会となりました。保護者の皆様には、様々な感染症対策や、立ち見での観覧、当日の徒歩での来校などたくさんをお願いすることとなり、心苦しく感じていたのですが、皆様のご協力により、無事に運動会を終えることができました。本当にありがとうございました。

まだまだ安心できない状況ではありますが、様々な工夫をしながら教育活動を継続し、子どもたちにしっかりと力を付けていきたいと考えています。今後ともご協力お願いいたします。

支笏湖小学校との合同学習がありました(6/23)

例年緑小で実施している「支笏湖小との合同学習」の1回目がありました。支笏湖小の児童10名(1名残念ながら欠席でした)が、各学年の教室に入って1時間目から5時間目まで一緒に学習したり、遊んだりしました。はじめは緊張した面持ちでしたが、周りの子どもたちがどんどん話しかけ、時間とともに緊張がほぐれていきました。給食も一緒に食べ、支笏湖小の子どもたちが帰るときに「楽しかった。」と話していた様子が印象的でした。

11月には2回目を実施する予定です。子どもたちが一つでも多く楽しい思い出を作ることができるようにしていきたいと考えています。

花壇サポート ご協力をお願いします!

学校の前の花壇やプランターの花が毎朝子どもたちを迎えています。PTA1家庭1サポートで「花壇サポート」に登録された皆さんにつきましては、学校にいらしたついでや、お散歩等の際に花壇やプランターの草取りや水やりのご協力をお願いします。作業が終わりましたら、お名前を記入するファイルに記名をお願いします。ファイルは玄関内にあります。インターフォンで用件をお話いただき、玄関に入ったら右側の壁にピンクのファイルがありますので、ご記入ください。ご協力お願いいたします。

7月1日は地域あいさつ運動です

児童の登校時間帯にご自宅の近くで交通安全の見守りと共にあいさつの声かけをお願いします。7月は2年生と5年生のPTA1家庭1サポートで「あいさつ」に登録されている方々です。お忙しいことと思いますが、ご協力お願いいたします。お子様に腕章をお渡しいたします。あいさつ運動が終わりましたらお子様を通じて学校に返却をお願いします。

3年生の〇〇様より学校に雑巾をいただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

日	曜日	7月の行事予定
7/1	金	参観日2年、5年(5年生5時間授業) 地域あいさつ運動(2・5年生) ぴっころ1年生(14:40~)
4	月	クラブ活動②(5・6年生)
5	火	参観日3年・6年(6年生5時間授業) 中休み工作会(Gマザーズ)
6	水	特割5時間
7	木	宿泊学習5年生① 1・2年生図書貸出
8	金	宿泊学習5年生② 3・4年生図書貸出
9	土	春日保育園運動会(グラウンド使用)
10	日	参議院議員選挙(体育館使用)
11	月	清掃強化週間(~22日) 児童委員会④ スクールカウンセラー来校(12:30~)
12	火	5・6年生図書貸出
13	水	特割5時間 修学旅行6年生① 市P連合同会議
14	木	修学旅行6年生②
15	金	6年生回復休業 3年生食の指導 ぴっころ2年生(14:40~)
18	月	海の日
20	水	特割5時間
21	木	6年生公立千歳科学技術大学授業 耳鼻科検診(1~4年 13:00~) かわせみ学級・北栄小学校交流 転出受付(16:00~)
22	金	前期前半終了(全校5時間授業) おはよう集会
23	土	夏休みスタート(~8月16日)
26	火	図書館地域開放(10:00~12:00)

8月の主な予定

- 2日(火) 図書館地域開放(10時~12時)
- 17日(水) 前期後半開始 おはよう集会
夏休み図書返却(~19日)
通常5時間授業
- 18日(木) 夏休み作品展(~22日)
スクールバス乗車指導(中休み)
スクールカウンセラー来校(10時~14時)
- 22日(月) 人権教室(2・4・6年)
- 23日(火) 1年生社会見学(お弁当)
図書貸出開始
- 24日(水) 保護者引き渡し訓練(特割6時間)
- 25日(水) 避難訓練・防犯教室
- 29日(月) 川の安全学習(3・4年) クラブ活動
スクールカウンセラー来校(9:00~)
給食費引き落とし日
- 30日(火) 川の安全学習(1・2年生)
- 31日(水) 川の安全学習(5・6年生)

※保護者引き渡し訓練については、後日詳しいお知らせの文書を配付いたします。